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De: Departamentode Saúde
Para: Gabinete do Prefeito
Ref.: Resposta Requerimento Câmara 003/20224
Vereador: ROGÉRIO JEAN DA SILVA — CABO JEAN

CONSIDERANDO o REQUERIMENTO Nº 003/2024 o qual

“Solicita informações relacionadas a atuação da CEJAM e dos impactos que a

Irmandade Santa Casa de Misericórdia de São Roque pode estar sofrendo em

decorrência da requisição administrativa.”

1. Informar se os recursos públicos direcionados ao Hospital estão sendo repassados por meio

da utilização e habilitação da Irmandade e seu CNPJ.

R: Os recursos públicos inerentes à execução dos serviços de saúde no hospital, são

repassados por meio do CNPJ da Organização Social responsável, conforme Contrato de

Gestão 01/2023.

2. Informar quais as fontes e espécies dos recursos públicos repassados, bem como se há

repasse do recurso PRÓ SANTA CASA.

R: Fontes: 01 Recurso Municipal, 02 Recurso Estadual e 05 Recurso Federal. Sim há repasse

do recurso Pró Santa Casa, conforme Termo de Convênio 01/2022.

3. Informar se o CNPJ da Irmandade Santa Casa de Misericórdia vem sendo utilizado,

pormenorizando as situações em que isso eventualmenteocorra.

R: O CNP) da Irmandade é utilizado exclusivamente para o pagamento de parcelamentos e

despesas administrativas previamente programadas, bem como ativos e passivos na esfera

judicial. Anexo a esta resposta, segue detalhamento das despesas e pagamentos realizados.

4. Em relação ao pagamento de acordos trabalhistas, especificar:

a) quais foram os acordos firmados; A entidade não celebrou novos acordos.

b) quais se firmarão; Idem item “A”
c) o valor total da verba disponibilizada; e Valor R$ 50.000,00 mensal.

d) o saldo atual da verba. Vide Planilha Item “3”
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5. Quanto às dívidas geradas no CNPJ da Irmandade, qual o PLANO DE PAGAMENTO

estabelecido?

R: A entidade não possui dívidas geradas no CNP) apenas os parcelamentose processos cíveis

e trabalhistas em andamento seguem relação onde consta o detalhamento dos processos

cível e trabalhistas em andamento.

6. Quanto já foi pago das dívidas da Irmandade Santa Casa de Misericórdia de São Roque, e

qual o valor da atual dívida existente? Apresentar os valores atualizados e discriminados por

credores.

R: Anexa Planilha onde consta a relação dos parcelamentos em aberto com posição em
31/01/2024 e pagamentos já realizados referentes a acordos e parcelamentos do período de

01/01/2021 a 31/01/2024.

7. Esclarecer se a produção atualmente prestada pelo hospital Santa Casa vem sendo lançada

em favor da Irmandade para garantir o seu cadastro no CEBAS, ou se a produção vem sendo

lançada em favor da CEJAM, colocando em risco o cadastro da Irmandade.

R: A produção realizada é faturada por meio do CNES da Irmandade.

8. Informar a situação em que se encontra a USINA DE OXIGÊNIO e se a sua instalação foi

concluída integralmente.

R: A Usina de Oxigênio esta funcionando normalmentee atendendo todo o Hospital.

9. Informar se está sendo feita a manutenção preventiva da usina e quem é o técnico

responsável pela operacionalidade.
R: A Organização Social possui contrato de manutenção preventiva com a empresa fabricante
da Usina "PCI GASES" a preventiva é realizada a cada 2000h trabalhadas.

10. Informar, com base no que fora noticiado pelo Prefeito e pela Administradora Interina, Sra.

Tais Danilucci, na inauguração da USINA DE OXIGÊNIO, em 06/06/2021, os valores

economizados em face dessa implantação.

R: Não consta na base de dados de informação desta municipalidade o suposto “noticiado”
pelo Prefeito ou administradordo Hospital.
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11. Informar se o gerador instalado no Hospital, que é de propriedade da Irmandade, está em

pleno funcionamento.
R: O Gerador do Hospital se encontra em funcionalidade.

Y Teste sem carga do gerador é realizado toda sexta feira as 17hs

Y Teste com carga do geradoré realizado a cada 15 dias sendo sempre aos sábados;

Yí Manutenção preventiva a cada 6 meses;

í Troca do óleo1 vez por ano.

12. Uma vez verificada a existência de um gerador, instalado ao lado da cabine de força do

Hospital Santa Casa, informar se o mesmo é alugado e por qual motivo, se a Irmandade já

possui um gerador no Hospital.
R: Quando o gerador próprio da Santa Casa foi instalado ele foi dimensionado de acordo com

leitos do hospital registrado no CNES. Devido abertura da UTI em Julho/2022 esse gerador de

locação atende a UTI e ambulatório e o outro gerador atende as demais áreas.

13. Apresentar quadro comparativo anual de profissionais médicos e de enfermagem do

momento imediatamente anterior a contrataçãoda CEJAM até a presente data              Ano Enfermagem Médicos

2019 132 122

2020 171 144

2021 177 144

2022 171 177

2023 210 201

2024 211 204           
Em relação aos profissionais médicos segue Equalização da Escala anexa

14. Com base na questão nº 13 informar qual foi a melhoria no atendimento à população após

a contratação da Organização Social CEJAM.

A melhoria no atendimentoà população foi evidente com o aumento da equipe devido ao

crescimentodo volume de atendimentos. Em 2022, foram registrados 87.747 atendimentos,

em 2023 esse número subiu para 99.761, e até o dia 06/03/2024, já alcançamosum total de

17.512 atendimentos, demonstrando um incremento significativo na capacidadede

atendimentodo Pronto Atendimento. Quanto às internações, os resultados foram os

seguintes:
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Internações Hospitalares| 2017 2018 2019 2020 2021 2022 2023
01-Cirúrgico 241 149 538 348 363 765 1014

02-Obstétricos 1308 783 1300 1275 1136 1008 1160

03-Clínico 1613 975 1409 1320 1537 1399 1809

06-Pneumologia Sanitária
(Tisiologia) 3 2 5 7 4 1 4

07-Pediátricos 275 189 217 178 160 227 266

Total 3440 2098 3469 3128 3200 3400 4253         Fonte: Datasus SIH/SIA-SUS

Este aumento nas internações reflete uma maior capacidade de resposta e de suporte aos

pacientes, resultando em uma melhoria notável no atendimentohospitalar oferecido à

população.

15. Informar quais leitos do Hospital estão habilitados no sistema CROSS, inclusive o leito de

UTI.

R: O Sistema CROSS operacionaliza as ações de regulação, seguindo estritamenteas diretrizes
definidas pela Secretaria de Estadoda Saúdede São Paulo (CRS/SES-SP)e diretrizes das

PortariasGM/MS — 399/2006, GM/MS n 1559/08 e GM/MS nº 2048/2002.Não existe

habilitação no CROSS, existem referênciaspactuadasna Comissão Intergestores Regional (CIR).

16. Apresentar relatório contendo os valores repassados para o pagamento de dívidas da Santa

Casa de Misericórdia de São Roque no período compreendidoentre 01/01/2021 e 31/01/2024.

(especificar os valores repassados mês a mês, informando o que exatamente foi pago com os

referidos recursos financeiros)

R: Segue relatório anexo.

bra. Victoriade Arruda C. deOliveisst

dr Médica
RM 134556

UtilÁlamo
Victoria de Arruda Campos de Oliveira

Diretora do Departamentode Saúde
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